

Cámara de Comercio Americana en España rinde homenaje al señor Planell EL El pasado año se ha hecho una labor histórica, DIJO MR. GRIFFIS

Industria, señon Planell. Asistieron, con el homenajeado, el ministro de Comercio, se nor Arburúa; el embajador de los Estados Unidos en España, Mr. Stanton Griffis; subsecretario de Industria,



celebrado el banquete con que la Comercio y Minas y los agregados capitales. cámara de Comercio Americana comerciales a la Embajada de los en España obsequia al ministro de Estados Unidos. El presidente de la Camara de Comercio Americana en Madrid Mr. Smith, hizo uso de la palabra para exponer el placer de la Cámara al recibir en esta reunión la visita del ministro de Industria, siguiendo así costumbre establecida con el antecesor en el cargo, señor Suances ciales e industriales entre España y los Estados Unidos.

Habla el ministro de Industria

puntos de vista del doctor Sufrin. Dijo que existe una versión bastante extendida que atribuye al ra y la industria es dificil.

Nivel de vida

Habla del nivel de vida del trabalador español y dice que sigue siende, desde hace muchos añols inferior al promedio de los países occidentales. La tendencia actual se lieva en el sentido de aumentar esa diferencia, debido, en primer termino, a la considerable ayuda que esos países han recibido de los Estados Unidos y, además, porque nuestro desarrollo demográfipido. Se refiere después a que la renta de España ha crecido más rapidamente en los últimos años en la parte industrial que en la parte agricola, pero ello ha sido debido en gran parte a las condiciones meteorológicas excesivamente adversas y también a la consecuencia lógica de ser España un país poco industrializado.

de salarios

aumento de salarios sin que el país des aplausos). estuviese suficientemente abasteci- "Ahora, —agregó— todos quieren do y agregó que la carestía reper- saber cuál será el nuevo embajacutiria otra vez en los salarios, y Vendria fatalmente la inflación, medio du tela ser combatida por Se estrella un avión medio de talsas ni por los procedimientos heroicos que habitual- MIAMI (Florida), 23.—Un avión

Aportación de los EE. UU.

préstamo de 62 millones y medio | -- Efe.

A continuación el ministro de de dólares, y dice que en estos rio de la Cámara. hizo una pe-Industria. expresó su profunda momentos se está dando fin a la queña exposición de los aciertos el subsecretario de Trabajo don gratitud por la cordial invitación asignación de las últimas cantida- conseguidos por el señor Stanton Francisco Ruiz Jarabo; don Emide la Cámara de Comercio, así dades y la distribución del crédito Griffis, entre los que destaca el de la Cámara de Comercio, asi dades y la distribución del credito de los que destaca el lio Navasqués, subsecrietario de como su satisfacción personal por entre las diferentes aplicaciones crédito de los 62,5 millones de Asuntos Exteriores; marqués de Prensa. Previamente los directo Prensa. Previamente los directo las relaciones cada día más inten- que les, aproximadamente de un dólares y la visita de la flota nor- Santa Cruz y ministro de España res de los periódicos se reunieron sas y beneficiosas para ambas par- cuarenta por ciento para bienes de teamericana a España. Termina di- len La Habana; don Carlos Arias tes. entre los Estados Unidos y Es- consumo, y de un sesenta por cien- ciendo que no despide al embaja- Navarro, gobernador civil de Santa paña, debido en buena parte a la to para bienes de capital. Como el dor, sino que le dice un corriente Cruz de Tenerife y don Antonio admirable labor del embajador mismo profesor Sufrin reconoce, "hasta la vista", deseandole que Cruz Conde, alcalde de Córdoba. Stanton Griffis. Manifestó que ac- la aplicación inmediata de mate- vuelva a nuestro país, donde tancedia muy gustoso a los requeri- rias primas a España será indis- tos amigos deja y donde siempre mientos del presidente de la Cá- pensable para conseguir un avan- se le recibirá con los brazos abier-

MADRID, 23.—Esta tarde se ha directores generales de Industria, forma de inversiones de equipos y

Aspiraciones

Compara las cifras logradas en la recuperación económica Francia, con las que figuran entre las aspiraciones de España en los civil. próximos cinco añols, y dice que aspiramos a que la energia elécy manteniendo un estrecho contac- carbón por habitante y año y 75 to con las autoridades españolas kilogramos de acero por habitanpara intensificar los lazos comer- te y año, así como a producir doscientas mil toneladas de nitróge die Otermin y del presidente de no y ocho mil tractores.

Clomiercio peñor Arburúa, en su calidad de vicepresidente honora el gobernador civil don Gabriel mia española en relación con los debeián traerse importaciones en dente Truman y el Caudidllo Franco siciones:

Hebla Stanton Griffis

la industrialización de España se norteamericano Mr. Stanton Grif- a hacer un nuevo experimento; no ton Griffis, embajador extraordi. sa, que trazó la biografia del di viene realizando sin guardar la fis quien dijo que estaba muy tendremos embajador, sino que sario y plenipotenciario de los Es. rector del periódico "El Comercio", debida proporción con la econo- preocupado y agradecido por las estaremos representado por un co- tados Unidos de América.—Cifra. de Gijón, "Adeflor". Seguidamen mia agricola, por lo que si esto abundantes pruebas de amistad que mité, que lo formarán los señores puede proporcionar a España una estaba necibiendo. Señaló que el Arburúa, Planell y Smith. (Granprosperidad pasajera, a la larga presidente Truman le ha honrado des risas y aplausos). Terminó dipuede serle perjudicial. Para el con un nombramiento de honor, ciende que deja España con gran doctor Sufrin -añadió- la eco- que se recibirá en la próxima se- pesar y que no quiere a ningún dia, abandonó el palacio de El sa hizo entrega a "Adeflor" del nomía española constituye una mana, y que él es nada más que país, excepto el suyo, tanto como Pardo en donde ha pasado unos primer diploma de periodista de ho plejo de lo que parece, pues debi- ce relación de los acontecimientos Efe. do al crecimiento de la población, producidos en el último año y dijo la distribución entre la agricultu- que se ha hecho una labor histórica. "Me he palsado -- añade-- un año entero explicando a senadores y hombres de negocios de los Estados Unidos que venían a España, lo que era este país. En estos tres últimos días han ocurrido grandes cosas. Se ha logrado que les visados norteamericanes sean muy simplificados para venir a España, por lo que turismo llegará en grandes cantidades. También esperamos que con el nuevo convenio cinematográfico puedan venir nuestras películas a España. co, es, en general, mucho más rá- Esta noche tenemos una reunión para tratar del hospital anglo-noiteamericano en Madrid, y con ayuda de diversas entidades norteamericanas, inglesas, así como de sociedades españolas, se ha logrado obtener siete millones de pesetase. Humoristicamente dijo que los ingieses no han puesto como condición para el hospital la de

Cibraltar'. Manifestó que iba a tomar su re-Consecuencias del aumento sidencia en los Estados Unidos con un nuevo título que le acaba de conceder esta mañana el Caudillo: Aludió a las consecuencias que el de embajador no oficial de Esse producirian si se provocase sa paña en los Estados Unidos (Gran-

Habla de la aportación de los Es- del dia de ayer. Se cree que to tados Unidos, ya iniciada con el dos sus ocupantes hayan perecido

RECIBIO A GRIFFIS El embajador norteamericano, condeco-I

rado cou la Gran Cruz de Carlos IIII

berg, propietario y director del "New York Times"; senor obispo miento de Cuenca presidida por Julia Andreu, y acompañado por

CONDECORADO

MAURID, 23 .- El "Boletín Ofimara, por lo que iba a hacer al- ce sustancial en nuestra recuper tos. Finalmente brindó por los Estado" publicara mañana, gunos comentarios sobre la econo- ración económica, pero también tados Unidos, España, el presi- entre etras, las siguientes dispo-

Asuntos Exteriores .- Decreto por el que se concede la Gran Crua de la Real y Muy Distinguida Ordoctor Sufrin la opinion de que Por último habló el embajador dor, y os lo voy a decir. Se va den de Carlos III al señor Stan-

EL JALIFA ABANDONA EL FALACIO DE EL PARDO

Esta mañana a las nueve y me- timo el director general de Prenirige a Sevilla donde pernoctará. I fra.

Murcia, Oviedo y Castellón, galardonadas CADIZ, 23.—Bajo la presidencial gan este año a las Delegaciones de la delegada nacional de la Sec provinciales de Murcia y Oviedo. ción Femenina, ha dado comienzo Igualmente anunció la concesión la última sesión del XVI Consejo del trofeo del Caudillo a la mejor Nacional de la Sección Femenina. provincia en Educación Física que Primeramente hizo uso de la pala ha correspondido a la de Castellon bra la camarada Maria Bernaldo de la Plana, que lo alcanza por

de Quirós, de la provincia de Avi sexta vez consecutiva .-- Clfra. --

la. Seguidamente informaron va

Por la tarde, la delegada y se

de Educación Nacional, señor Ruiz

Giménez. Seguidamente en el

un vino de honor al ministro, de

legada nacional y delegadas pro

DELEGACIONES PREMIADAS

entre los diarios y la agencia.

A continuación se celebró el ple

no que presidieron el ministro de

Información y Turismo, señor

Arias Salgado y el director gene

ral de Prensa don Juan Aparicio.

El ministro pronunció unas pe

labras y se interesó por la marcha

de los periódicos. A continuación

te el ministro impuso a "Adeflor"

las insignias de la Encomienda de

la Orden del Mérito Civil. Por úl

BATA (Guinea española), 23.-A

el aeropuerto de Bata los aviones

que conducen al ministro del Aire

y sequito.—Cifra.

habló el director general de Pren

vinciales.-Clfra.

a ias regidoras centrales.

FERNANDEZ CUESTA, EN SEVILLA

cretaria nacionales dieron las úl SEVILLA, 23.—Poco después de timas normas a las delegadas pro las cuatro de la tarde ha llegado vinciales y a las siete dió una con en avión procedente de Madrid el ferencia el director general de En ministro secretario general del Mo señanza Laboral, Carlos Varia Ro vimiento don Raimundo Fernán driguez de Valcarcel. A las ocho dez cue de clausurara maña dió otra conferencia el ministro na el Consejo de la S.r. - Ciria.

Ayuntamiento, el alcalde ofreció Dos religiosas españolas condenadas a prisión en China

CADIZ, 23.—Esta noche anunció HONG KONG, 23.—Dos religiola delegada nacional de la Sección sas españolas han sido condenadas S. E. el Jefe del Estado y Ge- Femenina que los premios concedi a penas de prisión en la China coneralisimo de los Ejércitos, ha res dos por las Dioutaciones provin munista, después de haberlas des cibido e la siguiente audiencia clales de Tarragona y Oviedo pa clarado culpables de la muerte de ra su concesión respectivamente a diez y seis mil huérfanos chinos, Mr. Stanton Griffis, embajador las provincias que alcancen mayo Las monjas españolas fueron llede los Estados Unidos de America res méritos en la labor de forma vadas brutalmente a un juicio de trica sea de 500 kilovatios hora en Madrid; señor Cyrus L. Sulz ción y de organización, se otor masas atadas, en tal forma, que ne pegian moverse siguiera. Son Mercedes Isasi, de 55 años, de Bilde Oviede acompañado del gober- Cousura del Consejo bao, fue sentenciada a cuatro años nador civil don Francisco Laba- Cousura del Consejo pao, fue sentenciada a cuatro años, A continuación el ministro de la Diputación provincial don Paulo y ocho mul tractores.

A continuación el ministro de line Vigón; Comisión del Ayuntalo y ocho mul tractores.

Regionol de Prenso de Munguía, a tres años. Desde line Vigón; Comisión del Ayuntalo y ocho mul tractores.

Regionol de Prenso de Munguía, a tres años. Desde line Vigón; Comisión del Ayunta-

Presidió el ministro de Información de ellas.—Efe. MADRID, 23.—A las seis y media de la tarde se ha celebrado en el Posibles mejoras a los Circulo "Jaime Balmes" el acto de

MADRID, 23.—En el Sindicato con el director de la agencia Efe. Nacional de Banca y Bolsa han don Pedro Gómez Aparicio, con el comenzado las reuniones del ple que trataron de temas relacionados no de la Sección Social, en las que se tratara de la implantación de un salario minimo decoroso esta blecimiento de premios a la produc ción, obtención de una participa ción más real de los trabajadores en los beneficios, y, si es posible, modificar el actual tope de bene ficios al capital, estableciendo un dividendo laboral después de retri buido aquél en debida forma.—Ci

BARAJAS CERRADO

MADRID, 23.—La nevada inicia combinación bastante buena de un sencillo hombre de negocios. quiere al nuestro. El homenajeado dió las gra da a las cuatro y media de la tan agricultura, mineria e industria. "Soy -dijo- un viejo caballo y amistad entre los dos países sea S. E. el Jefe del Estado S. A. I. cias en breves palabras por el ho de debilmente fué tomando cuerpo Dice que el problema es más com- se me cievuelve a los pastos». Ha- muy estrecha e interminable".— el Jalifa, que por carretera se di- nor de que se le hacia objeto.—Ci a medida que el tiempo pasaba y ha durado hasta las acho y media de la noche. El suelo madrileño se ha cubierto de una capa que en algunos momentos ha llegado a los 5 centimetros. Por las afueras de la Moncloa y Dehesa de la Villa la capa ha llegado a un espesor de unos diez centimetros. El hecho de haber llovido antes de nevar y el de haberse dulcificado algo la temperatura ha permitido que el deshielo fuera rápido. Cifra.

BARAJAS, CERRADO

BARAJAS, 23.-Debido al mal las catorce horas tomaron tierra en tlempo reinante y pésima visibili dad ha sido cerrado al tráfico el aeropuerto de Barajas.-Efe.

NIEVA EN CUENCA

CUENCA, 23.—El intenso frio que durante los últimos días se dejo sentir ha cuajado hoy en mie ve y a última hora de la tarde las calles aparecian cubiertas. La ba la temperatura reinante hace pre ver la continuación de la nevada.

Botadura sin fortuna

NAPOLES, 23 .- El petrolero "Ju sor que acaba de ser botado al agua, volcó y unas cincuenta per sonas incluyendo mujeres y minos. familias de los obreros, cayeron al agua. Los primeros informes dicen que todos han sido salvados.

El accidente sucedió después de la ceremonia tradicional con cham pan y los discursos del personal directivo de los astilleros, y el bar co comenzó a deslizarse normal mente, pero cuando entró en el agua comenzó a inclinarse hasta que todos los que se encontraban

Violenta batalla en l'unez VEINTE NACIONALISTAS MUERTOS

Parece que las bajas de la mili- Llego a Bata el ministro del Aire cia francesa son muy elevadas

TUNEZ, 23.-Veinte personas han resultado muertas en una violenta batalla que ha (durado dos hora; entre nacionalistas y fuerza, francesas en Muknin, anuncia la agencia United Press.-Efe.

FUERZAS DE LIBERACION

TUNEZ, 23. -Un destacamento de Infantería de Marina, que ha l desembarcado en Zutter Elan, envilado urgentemente desde Susa, ha liberado a los sitiados hombres de la milicia francesa que se defendian de una multitud enardecida en el cuartel de Muknin. Por lo menos dieciseis tunecinos han resultado muertos. Se desconocen las badas de la milicia aunque parece ser que son muy devadas. Con las victimas de hoy, aún cuando se desconoce la cifra exacta desde que comenzaron los actos de violencia hace una semana, se eleva el súmero de muertos a 49 y el de heridos a más de doscientos.-Efe.

La policia española en acción

En España no existe la novela policiaca. Pero existe, en cambio una Policía que no tiene nada que envidiar, en eficacia y competencia, a la mejor organizada del mundo. El público español no conoce bien los modos y maneras de actuar de esta organización, que merece la gratitud sincera de todos los ciudadanos.

Nuestro colaborador José María de Vega ha hilvanado, después de largas conversaciones con un Comisario de la Policía española, una serie de reportajes en los que se relatan (algunos de los más interesantes casos investigados y descubiertos por las fuerzas encargadas de guardar la Ley y el orden. Bajo el título genérico de «LA POLICIA ESPANOLA EN ACCION», ofrecemos a nuestros lectores a partir de hoy en cuarta página estos reportajes en la seguridad de que contituyen una interesante experiencia periodistica.

mente se ponen en juego en estos bimotor particular con cinco per sonas a bordo se ha estrellado e incendiado en el aeropuerto inter nacional de Miami, a última hora EL ATLETICO VENCIO AL VALLA

EN TERCERA PAGINA AMPLIA INFORMACION DEPORTIVAL a bordo cayeron al agua.—Efe.

Ministerio de Cultura 2011

PULSO Y SINFONIA DE MUESTRA CIUDAD

Las Ferias y la Hacienda municipal ._

Mercados y la prosperidad de la que trata de los impuestos y tributaciones que pudiéramos llamar municipales. Cuestión árdua y delicada, cuya solución ha de ser objeto de un riguroso estudio de todos y cada uno de los problemas que ella implica.

En pocas palabras, se viene a pedir la anulación total de impuestos a partir del ejercicio económico de 1953 dejando en vigor el sistema y cuantía de las exacciones actuales durante el presente año, con la excepción de las ferías tradicionales de Botijero, San Pedro y Septiembre las cuales deben quedar exentas. La dificultad que, para llevar a cabo esta aspiración, presenta el arrendamiento de estos tributos a un señor particular se tiende a superar aconsejando un arreglo entre el Ayuntamiento y 'el arrendatario mediante el cual éste reciba la Indemnización que se fije. de la misma forma que se viene haciendo en la actualidad cuando se prohibe la concurrencia al ferial de alguna especie de ganado atacado por enfermedad infecto-contagiosa.

Nos hacemos cargo de las dificultares que será preciso vencer para llegar a un arreglo amistoso entre las dos partes contratantes, máxime si se tiene en cuenta que el arrendamiento no caduca hasta fines del próximo año. E' problema se simplificaris si fuera el Ayuntamiento quien cobrera directamente los tributo. No obstante, con buena voluntad puede conseguir alg).

Otra cosa es la repercusión que esta mèdida tendrá en la economia municipal, al ver mermados sus ingresos en una cantidad considerable. Porque resulta evidente que con un presupuesto arual de siete millones de pesetas, el Ayuntamiento se ve y se desca para atender los servicios más elementales. Se precisa elevar esta cifra porque asi lo requiere la importancia de la capital, y, por otro lado, sería peligroso echar sobre los hombros del contribuyente una carga más pesada, cosa que no están dispuestos a tolerar la mayoria, si no la totalidad, de los componentes de nuestra Corporación. El procedimiento simple que, generalmente, se utiliza de incrementar las tarifas de las Orde-

Planteado el problema en estos términos vemos la necesidad de vigorizar la hacienda municipal, si, pero, -lo confesamos sinveramente— no se nos ocurre la forma, dado que rechazamos de plano la fácil de elevar los tantos por ciento. Al fin y al cabo, aqui no somos quiénes para despejar esta incógnita. En el seno de la Corporación existe una Comisión de Hacienda a quien corresponde esta misión que es preciso cumplir aguzando el ingenio y poniendo a contribución una gran capacidad de Sergio COLLADO inventiva.

Espectáculos para hoy

CINE BARRUECO, - "Pánico en las calles" (3)

TEATRO RAMOS CARRION .-«Dirección prohibida" (3R)

TEATRO PRINCIPAL .- "Los her manol: Mark en el Oester (5) "Sucedio en China" (2).

Significado de los numeros. - 1: Para todos. - 2: Mayores de 14 años. - 3: Mayorss ds si años. - 3 le Mayores con reparos. - 4: Gravemente peligrosa. - 5: Sin

(Calificaciones proporcionadas por la Oticina Nacional de Vigilancia dependiente de la Comi-sión Episcopai de Ortodoxía y Moralidad.)

CUPON PRO CIEGOS

En el sorteo correspondiente al dia 23, ha resultado premiado con 50 pesetas el número 523 y con 25 España.-22.00, notas de sociedad lo sucesivo. pesetas los terminados en 23.

FARMACIAS DE GUARDIA

Don Manuel Martin (Sucesor de Tomé), Plaza de Sagasta.

Nota importante: Para el despacho de recétas del Seguro de Enfermedad es includible la presentación en la Farmacia de la Cartilla o documento que acredite la condición de beneficiario.

Para el despacho nocturno en las Farmarias de guardia es indispensable la presentación de la receta.

El tiempo en la ciudad

TEMPERATURAS EXTREMAS

Maxima: 3'2 a las 13,10. Minima: 0 a las 6,15.

Lluvia y nieve: dos litros por me tro cuadrado. Insolación efectiva: cero horas.

Tiempo probable: mal tiempo, Observaciones a las 7, 13 y 19 hoxy.

Datos facilitados por el Observa l torio Meteorológico de Zamora.

Ezequiel Hidalgo Carbajo MEDICO ESPECIALISTA EN PARTOS Y MATRIZ BENAVENTE ! Consulta diaria

S. MADRAZO

Medicina y cirugia del riñou y urinaria-A LAS 12 Y A LAS 5 P. Fernández Duro, 3. Telf. 2033 (Censurado)

Gestoria Garcia Casado

Tramita documento de Identidad y toda clase de gestiones en organismos oficiales de España. FRAY DIEGO DEZA, 25 (Mercado de Abastos).

La que llega la ponencia intersindical de Ferias, Fiestas y Mercados, hay una que se considera trascendental. «De ella depende en gran parte.-di.

ce textualmente- el futuro de nuestras Ferias y nuestro comercio". Es

nanzas en vigor no es aconsejable.

Programas de Radio Zamora SOBREMESA

canciones portuguesas.-14.80, dio Nacional de España. 14.45, notas de sociedad.—15,15, interpre taciones de la orquesta Mantovani. 15.35, crónica de actualidad. 15.40 música selecta.

MOCHE

"Mujercitas" capitulo 9.- 20.40, cisco Diz Matos, les hizo entrega emisión del oyente asodiado.- de un artistico pergamino a cada 21.00, "Pan" contemetraje sonoro uno. También se les hizo entrega del mundo que trabaja. -21.30, de las medallas Insignias que osten prosigue la emisión del oyente aso taban en los actos de la Cofradia piado.-21.45, Radio Nacional de y que podrán seguir ostentando en -22.30, "La melodia misteriosa". -22.35, fragmentos de películas. bio de discursos en los que se puso -23.00, cuento del jueves, 23.10, de relieve el cariño y el entustas zarzuela.—23.30, música variada. mo que veteranos y jóvenes sienten -24.00, buenas noches del P. Ge por la Real Cofradia del Santo En Don Hillardo López, Santa Clara. ma, -00.05, cierre.

ENTRE las conclusiones La festividad de San Ildefonso se celebro con gran brillantez XA CASA DEL SEÑORI

La festividad de San Ildefonsu, fun afinado coro de hombres acom glorioso patrón de Zamora, trans pañado por orquesta. Después del Vamos a celebran el domingo los deseos del Corazón de Cristo. blico y obstaculizó la celebración un elocuente sermón. agua y la nieve y se hizo acreedor a la múnica que el miedo al frio tector de la Obra. a esos cuarenta duros del primer y a la lluvia. Las gigantillas, así Desea el Papa que el Día sea de tural que con la institución del pan son menos.

Extraordinariamente brillante 14 tiempo para que esta festividad hu sional Asociación. sultó la misa solemne oficiada en biera recobrado todo su perdido es Nos consta, por testimonios re ga de limosnas. honor del excelso patrón. La igle clendor. sia arciprestal, cuyo altar se na bia adornado con flores y luces, hobijo bajo sus naves un elevadi simo número de fieles muy supe rior al de años anteriores. En el presbiterio, se situó en un reclina torio el excelentisimo y reverendi simo señor obispo de la diócesis, y en los bancos municipales, la Corponación en pleno, que poco an consisterial, precedida de los mace ros y de la Enseña Bermeja, por UN POETA MARIANO: Fi corazón del Pi tada pur el concelat señor Bautis ta Hernández, mientras la "queda" (anzaba al viento su broncineo so CNACIO SARDA

Oficio el Santo Sacrificio, el coad jutor de la parroquia, don Ramón Herrero asistido de diacono y sub diacono, y-la misa fué cantada por

Homenaje a tres antiguos del Santo Entierro

Don Ramiro Horna, don César 13.30, variedades ligeras -14.10 Cortada y don Heriberto Hernan dez, veteranos hermanos de la Co fradia del Santo Entierro que du rante muchos ahus than desempe ñado los cargos de presidente, se pretario y tesorero de la citada Hermandad, han sido objeto de un homenaje por parte de la nueva Di 20.00, música ligera, 20.10, rectiva cuyo presidente don Fran

Con aste motivo hubo intercam vienro.

VENDESE noria per-

fectas condicionels

número 3, 60 can-

illones. Informes,

teléfono - 1251.

VENDO carro bolque-

te con mula apare-

jada. Razón Polvo-

rin viejo, Julian

VENDO finca con

general, veintidos

fanegas terreno pri-

mera. Informes:

Manuel López. Vi-

riato, 3, principal.

Y CUADRA se ven-

de importante par-

tida de labranza de

todo un año. Verla

y tratar en "Monte

de las Pajası, tér-

mino de Villalpan-

BASURA DE OVEJA

Zumeta.

para

cuatro

capital,

(178)

inmejorable

ce rámica,

kilómetros

carretera

Ningun artiquio usado podrá benderse, según se dispone en la legislación vigente, a mayor preclo del 80 por 100 del señalado en la tasa.

Ventos

huevos VENDEMOS para incubar seleccionados raza Leghor. Francisco Almacen Francia. patatas.

MAQUINAS punto grandes. nuevas, Rodamiento bolas. Garantia, Margot, Montero Calvo, 2. Valladolid. (119)

VENDENSE tres vacas suizas y dos novillas misma raza. Para tratar Francisco Martín, Calle Ancha 5. Toro. (124)

VENDE CASA, tres viviendas y Bodega en Plaza Santa Lucia 13, esquina calle Zapateria. Tratar Plaza Primo Rivera, 1.

Ofertas

y huevos para incubar, Leghor, productos de ponedo ras inmejorables. Granja Avicola, "Arcenillas" diplomada por el Estado, Balborraz, 54.

POLLITOS de un día

HUEVOS PARA IN CUBAR raza Leghorn seleccionada. Granja Avicola Vicente Bueno, Calvo Sotelo, 22. Teléfono 1645. Zamora.

QUESO A 18 PESE-KILO en RIESPRI, Santa Clara, 14. Detallistas consulten pre-

BARBERIA la mejor situada de Benacolindante vente. Banco Herrero. . (188)

Anuncie en esta sección

(189)

li Se asombrara de su eficacial

cogen gráficamente en

nos de un posta: Ignacio Sardá.

Ignacio Sardá, zamorano y car

bajalino, fué premiado por este;

"Poema teologal", en los Juegos

Florales celebrados en ocasión

del VII Centenario del Escapuia

rio del Carmen en Madrid, en

Va sin treguas Sarda con rá

pida mano y encendido corazón,

por el teclado de los alvibutos de

en octavas reales de sabia factu

la longitud misma del poema.

forma... dos mundos unes"; la son

ve raudal de mieles posesivas",

que nos pasa a la otra orilla. Se

tico de Sarda, en esta Virgen

que hoy nos canta como "primer"

der esperanzados "del mar de la

Pasión de Cristo", como "Madre"

una vez más -en músicas aho

De Berçeo a Sardá: una trayec

ra- el-problema de la relación.

toria ininterrumpida de la lirica

mariana española; pero ya no es

la Virgen de los Miraclos ni la

de las Cantigas, ni siquiera la

Virgen de nuestro Barroco. Por

la dignidad teológica con que en

poeta zamorano Ignacio Sarda,

este "Poema teologal" la canta el

ra, "con la voz de Gabriel".

mayo del pasado año.

MOTORES DIESEL ATOS S. A.

OFICINAS: RAMBLA DE CATALUNA, 66. 1.º G.—TEL. 27.01.60 TALLERES: VIRIATO, 25, 27 Y 29 (SANS) BARCELONA.

Fábrica de motores de combustión interna para la Marina la Industria y la Agricultura. Grupos electrogenos. — Grupos moto-bomba para riego. — Locomotoras Diesel para minas.

A pesar de la inclemencia del tiempo pregón del Día de la Santa Infancia

currió ayer en medio de un frio Evangelio, ocupó la Sagrada Cáte próximo el Día de la Santa Infan haciendo objeto de su predilección glacial y humedecida por un agua dra el canónigo de la Catedral, don cia que cuenta ya no sólo con los a la Santa Inflancia! nieve que barrió las calles de pú Maximiano Andrés quien pronunció votos de los directores nacionales. El sabe muy bien que con la ca con el sufragio de los obispos del lebración del Dia, la Obra sera del anunciado concurso de puestos. A las doce es punto, la banda mundo misional, sino con la consa más propagada en el mundo, son públicos en la plaza de San Ilde de música del Regimiento Toledo gración más alta, la del Romano más conocida. Y como según un fonsu. A pesar de la inclemencia comenzó el conciento matinal es Pontifice, gloriosamente meinante, misionero: "No se puede concer del tiempo se presentó un concur cuchando por mucha gente que de que una vez más acredita magni la Obra de la Santa Infancia sin sante que aguantó estoicameste el mostró que era mayor su afición ficamente su prerrogativa de Pro amarla, ni amarla sin contribuir a

premio. Y es lo que dirá ahora el cofo los típicos sones de la dulzai dicado a ellevar preces al Señor y Dia, más todavia que al presente. modesto industrial: "las penas con na, hicieron su aparición y, en fin a la colecta de llimosnas para los los cristianos dabios se abrirán sólo faltó la presencia del buen altos fines de esta pontificia mi como rosas en plegarias y las ma

parates de letras de nues mo primer poema teológico-maria

Nuestra Señora, repitiéndoselos, gran sector de público, amante de

La más profunda teología ma cinta de gajngsters con ese especial

por quien Dios al hombre se con quiere dar resulta desvaldo.

tra ciudad, con los cantos maria no de las letras castellanas.

cogidos de los más allegados a su augusta intimidad, que el Dia, co limosna -medio humano a una Las vidas y escenas del gran mo todo lo que se relacional con la mundo en el mundo se re- Santa Infancia - el mismo lo afir ma en su hermosa epistola- "es su mamente querido de su corazón". Ah! ¡El corazón del Papa, joyel precioso, el conazón del dulce J Il sús en la tierra, identificado con

Pedro BARGUENO

EN EL CINE BARRUECO

Una película que agradará a ese

los relatos de gangaters. Porque

eso es "Pánico en las calles", una

ella con todas las fuerzas", es na nos se tenderan en generosa entre

Necesarda la oración, precisa la ton la oración para realizar en la tierra lo divino- para recoger a los niños infieles, para purificar los con las regeneradoras aguas del blautismo, para instruirlos en has lletras y artes en los collegios. escuelas y talleres, para informar los en las evangélicas virtudes, para hacerios dignos cristianos y

El corazón del Papa pronuncia de nuevo el "Misereor super turbas", esta vez sobre las ingentes tu: bas infantiles de todos los países sumergidos aún en la pagana sombra. Turbas de niños que tien-CLLORECEN estos días los esca no dudo en callificar su obra co den sua brazos en demanda de protección y ayuda, que perecen de hambre física y espiritual, que sufrea en su delicado cuerpo el flagelo dei dolor, que lloran... Por eso el Papa desde la altalaya vaticana ESPECTACULOS pronuncia su frase encarecedora: «Salvemos a esa inmensa muchedumbre de biebés, de niños a los COLES ouales hay que socorrer "quam quod maximes, como a lo que

1000s pues en Rie. El Papa lo quiere, nos hace de la Santa infancla y su Dla la encomienda más viva. De su celebración espera grandes cosas para el Catolicismo riana rezuma el poema todo, vis interés, y ma tipida brutalidad que se despliega por todas las la tiendo de acertadas imágenes la norteamericana a que Hollywood titudes en afán de santa conquisortodoxia más estricta, y es des nos tiene acostumbrados. El tema ta. ¿Verdad que no defraudaréis de su clásica invocación al verso no es ciertamente original —todo sus esperanzas?

con que se colofona, una ascen se reduce a una persecución—pero A todos los que a la Obra favosion musical que no etapa ni un cabe resaltar la buena interpreta- rezcan, a todos los que especialción de Richard Widmark y Paul mente en su Día por ese sacrosan-El profundo sentido ontológico Douglas. En cambio, hay que re- to ideal laboren, el Papa da su de la labor medianera de Maria, conocer que el aire de dramatile bendición, prenda de los ubérricristaliza asi en su verso: "Tú mo, casi de tragecia, que se le mos dones celestiales; ¿qué mejor premio a nuestros afanes? Si aun Con todo. "Pánico en las calles". que no tuviereis retribución traba risa de la Virgen que "nos es un buen plato para los parti- jariais por ese sublime fin ¿qué no viste de Dios", es un "sua darios de esta clase de películais, haréis con este magno estipendio?

Que la caridad cristiana se vuelque sobre esos infortunados niños acentua el instrumentalismo filoso «Boletín del Estado», para que, enjugando sus lágrimas e iluminando sus almas, alcancen MADRID, 23.—El "Boletin Ofi la mejor suerte: la de sentirse hipaso de Dios en sus caminos", cial del Estado, publicará mañana los felicísimos en el regazo de la como nubecilla que vemos ascen la siguiente disposición: Presiden alma Madre Iglesia.

Emilio DE HUETO, Director Nacional

cia del Gobierno .- Orden sobre con fección con géneros de lana de creatura, aunque et Hijo-Dios". Estos dos mundos antes de Ma prendas de vestir para caballero y via no se podian trascender. Que por la que se derogan, a partir del CARTELERA "Dios Leterno Sol—, estaba ocul dia I dei corriente mes, las orde CARTELERA to en la luz de sus trinas soleda nes de 13 de abril y 17 de noviem des" "y yo en mi nada". Sólo nes de 13 de abril y 17 de noviem Maria ha hecho posible este bre de 1943 y 25 de novlembre de CINE BARRUECO puente, esta transcendencia, v 1947.—Cifra. Sarda cantándola ha planteado

Ofrecemos grandes descuentos en la publicidad que nos destinen a nuestra cadena de diarios.

Solicite informes a su Agencia Barbara Stanwyck, de Publicidad o en la Administración de este diario. Avenida José Antonio, 7. Teléfono 1970.

GANADO CABALLAR, MULAR Y ASNAL Jueves 31 de Enero

GANADO VACUNO, 2, 3 y 4 DE FEBRERO (sábado, domingo y lunes)

MERCADOS SEMANALES. - Todos los jueves del año

HOY 5,30, 8 y II EXITAZO PANH 1. EN LAS CALLES Richard Widmardk

- Ceatro Ramos Carrión -HOY 5,30 y 11 la pelicula de las mil emociones

Dirección prohibido

Stephen MacNally - - Ceatro Principal - -

Continua desde las 5,30 SUCEDIO EN CHINA Clarck Gable y Los hermanos Marx en el Ocsie

MORENA CLARA Super-gigante estreno Warner

Mañana en RAMOS CARRION Sin remisión Eleonor Parker, Premiada en is

Biennate a la mejor actriz Hatreno en color SABADO La Niña de la Venta Lola Plores - Manolo Caracol

PEPE PINIU con su espectáculo lízico andatuz

DEL CORAZON A LOS LABIOS con Tana Radely y los Gaditanos

Ministerio de Cultura 2011

e LOS DEPORTES Imperio LOS DEPORTES



4-1 Ganaron los de Tercera a los de Primera

Porque Mambrilla lo paró todo y porque el ataque pinciano deja mucho que desear

que se perdieran tan interesante oportuno, como lo demuestran pugna varios centenaries de afi los cuatro tantos conseguidos. cionados. Porque el Atlético Valla Perseverancia y superación en dolld pese a ser amistoso, resul todos es lo que hace falta en lo te bonito, entretenido y, a las sucesivo. veces, emocionante, hasta el punto de ser quiza el mejor par

Digamos, ante todo, que el Va co en el Estadio "Ramino Ledes ma" a todos sus hombres disponi bles, de lo cual se infliere que el 4 at 1 se lo marcaron los roliblari cos al conjunto que normalmente alinean nuestros vecinos en las tardes de competición liguera. Ganaron los de Tercera a los de Pirimera, el pez chico se comió en esta ocasión al grande y, con fodo, hubo contento en los grade rios y, lo que es mejor, promesa de una excelente entrada para el domingo próximo cuando nos visite el Palvarin. Y como supone mos que en la cludad del Pisuer ga nadie va a tomarse muy a pe cho la derrota de sus colores, pues bien están las cosas como

en la tabla

dolld justificó ayer en Zamora su Campaña de Invierno. difficil situación en la tabla clasi mojada y poco más. De ahi sus puntos negativos y la amenaza de lladolid, camilisa bilanquivioleta y pantalón bilanco. pomocionar que angustia a nuos tros vedinos, como nos ocurre a nosotros con la permanencia en Categoria nacional.

Si; jugaron francamente bien y Norena a los 16 y la los 27. los discipulos de Ipiña y hasta pudieron ganar; pese a su remi sión en el disparo dentro del aerea, de no haber tenido enfren te a Mambrilla que comenzó por detener un tiro dificil y termino pon sujetarlos todos. Se conoce que el meta rojiblanco quiso lu dirse ante sus palisanos ayer tar de. Y lo consiguió. Para él fue ron los más cálidos aplausos y la que ganó al Real Valladolld...

caens

te?!m,

cuentros como este, no deblera tas cada uno. resbalar en otras más fácilles oca

PIDA FOLLETO

L'ASTIMA que, por culpa del lladolid y ganó el Atlético por Vestudrios mai tiempo, en un encuen que goles son triunfos. En Mamtre a beneficio de la Campaña de brilla queda descubierto un can por Navidad se haya hecho tan floja cerbero con muchas posibilidades taquilla. Y una pena, también, y en Noreña un eje de ataque

Y esta es la pequeña historia de un partido amistoso que pese rido en 10 que va de temporada. a serlo, gustó más que todos los del Campeonato. Porque la victo fladolid compliid su promesal y sa rila quedó en loasa y porque qui zá esto sirva para que se queden otras más.

blen...! W.

brilla se puso asi!

SUPERIOR AL PROPERTIES DE RIA LO MEJOR PARA TEÑIR EN CASA

y Herrero (delegado) mató a otro dicen que Mombrillo tra Audiencia la causa que por ho plio formato, junto a la víctima micidio instruyó el Juzgado de Al previamente elegida. Hay la costante el procesado Leo tumbre la mala costante de mala cos dano el partido mo señor don Carlos Osuna Ardizo co desplegado para informarsa gra-

El Barcelona, con 27; el Madrid, con 30 y el Valencia con 31, son ¿Qué los rojiblancos se pasaron los únicos equipos de los 16 que casi toda la tarde viendo cômo forman de Primera Liga que su - Muy bien. Todos sus compo los de fuera jugaban la pelota? peran al Valladolid, que tiene 31, nentes juegan con mucha decisión Desde luego; pero los que ven en lo que a menos goles en contra y mucho coraje, cualidades muy gan de ahora en adelante no pro se defiere. Marcarle nuestro Atléti importantes para lograr el triunfo cederan de la División de Honor, co ayer tarde cuatro goles a un De momento con ol 4 a 1 y un lequipo de los menos batidos de la amplio horizonte de esperanzas. División de Honor, ya tiene su mé -Uno sobre todos: El portero contienda a un amigo que nos con suerte en muchas ocasiones. el triunfo zamonano fue legitimo y mon a los vestuarios del Real Va lladelid. Puede decirlo. que los de fuera hicieron lo post lladolld para entrevistarnos con ble por ganar, aunque sin "partir Ipiña, el ex internacional que ac -No sé si actuó con despiste o dre del procesado y del interrecto se el corazón". Pero como Mam tualmente entrena a los vallisole se mostró "casero".

nos conformamos. ¡Y ya está rito. Se lo declamos al final de la hizo cosas extraordinarias, aunque No voerá necesario recalcar que acompañaba cuando nos dirigia Mambrilla evitó que ganara el Va 12 de agosto de 1950 se encontra

-¿El arbitraje?

-¿El Valladolld? contrario, pero actuó con poca do un golpe en la cabeza con una malas condiciones y que nos per judicó muchisimo.

-Dicho.

delegado

Valladolid.

tro, pues se jugó mucho y a buen mayor. porque bajo los palos hubo un ción y costas. acompañó con frecuencia la des gracia, tanto en el tiro a puerta de División.

-Le aseguro que sus declara ciones las acojerá muy blen la u afición zamorana.

-Ese es mi deseo. ZABALO

Todo lo que desee puede adquirirlo a plazos sin recargo. El Comercio zamorano le ofrece

3-1.º C. Telf. 1847.



Vista por homicidio

En el dia de ayer se vió en nues poldo Zarza Cid.

ne y los Magistrados don Pascual tuitamente, sobre su hombro, de Ruiz Salinas y don Arturo Serra las noticias del día. Entonces, el -- Cómo vió al Atlético de no Salvador. La representación "conserten entreabre hábilmente lo Zamora? - preguntamos al que del Ministeio Público la llevaba (la americana de la víctima mientras fué gran medio del Real Madrid. ilustrisimo señor don Emilio Rodri su socio activo le despoja de la guez y como secretario actuo la cartera o del reloj. señorita Pilar Heredero, Acusó al que ocupaba el banquillo el letra do don Alejandro L. Berrocoso y la El "consorte" en estos casos, es una - Destacados del equipo za defensa corrió a cargo del también mujer 'llamativa, exageradamente abogado don Toribio Mayo.

Los hechos sumariales parecu ser que fueron los siguientes: En de Friera de Valverde posee el pa Dionislo realizando estos dos her manos las faenas proplas del vera -Hizo mucho más fútbol que el no; y el primero propinó al segun

> El Ministerio Fiscal en el momen to del juiclo modifico las conclu atrevemos a reproducir. siones provisionales en el sentido Muchos de estos hurtos son frus-

tren. El resultado, lo estimo justo El acusador particular señor El un colega suyo y de un policía, aunque dos goles uno por caua rrocoso, después de un estudio mi suele avisar al primero valiéndose bando, ce lograron en claros fuera nucioso de las cicunstancias que de un ruidito producido con los de juego. El Valladolid jugo mu concurrieron en la mueme de Dioni labios semejante al de esos pirocho más que el Atlético, con pre sio elevó a definitivas sus conclu pols sin palabras que los tímidos dislón en el pase, con buen tren siones provisionales, estimanto dedican a las mujeres guapas. El rado y bonitas jugadas, pero no que la pena que debian imponerse carterista así avisado suspende inpudo llevar más vedes la pelota a la Leopoldo Zarza era la de 15 años mediatamente la «operación» y se las mallas del equipo zamormo de reclusión menor, indemniza apresura a cambiar de línea.

VELMAN

SENALAMIENTOS PARA HOY

balance, apenas si podemos de tas Mútuas Deportivas correspon de Primera Clase del Ministerio de bor de los hombres encargados de la liga defensiva. Usted puede Zamora.—Delito, infiracción de la una cartera bien repleta, el bolsido su mérito estuvo en lo ya re dientes a la 19 jornada de la Liga Información y Turismo, destinado la misión defensiva. Usted puede Zamora.—Delito, infiracción de la una cartera bien replieta, el bolsi-

80. 1.



BARCELONA, 23.-Luis Romero ha vencido por puntos a Langer esta noche. - Alfil.

los viajeros del "metro" se aprio-Presidia el Tribunal el ilustrist vechen de quien lleva un periódi-

-- ¡Bonito truco!

-Hay otro, también muy usado. vestida, que luce generosamente sus naturales encantos entre los viajeros del vagón. Mientras la víctima se coloca involuntariamente a su lado, el carterista aprovecha la lógica distracción para cambiar de bolsillo la cartera. Como detalle artístico, la "consorten suele organizat un pequeño escándalo que quita al viajero desvalido todo ánimo para darse cuenta de la expoliación de que acaban de hacerle victima.

El Comisario me dijo el nombre de este último procedimiento: un nombre un tanto vivo, que no nos

de que no debia apreciarse la agra trados por la presencia inopinada Herrero, directivo vante de parentesco y en cambio en el vagón de un agente de buedebia estimarse la atenuante de no na memoria o de un excelente olhaber tenido el delincuente inten fato policial. También los maleanción de causar un mai de tanta tes que han sufrido varias "quin-Después de entrevistarnos con gravedad como el que produjo, por cenas anteriores, tienen magnifi-Ipiña, nos acercamos al señor lie tas circunstancias en que sucerie cos mentales en los que rrero, directivo delegado del Rual ron los hechos, los que analizo con están catalogados los representantodo detalle, solicitando de la Sala tes de la Ley en aquella jurisdic--- Su Impresión del partido se impúsiera al procesado la pena ción, y el robo se aplaza para me--Hemos visto un buen encuen de sels años y un dia de presidio jor ocasión. Cuando un carterista se da cuenta de la presencia de

Mas como ciudadano particular portero magnifico en todas sus El seños Mayo defensor del pro y posible victima que como perio-Intervenciones, hasta el punto que sesado después de un brillante in dista procuré entonces informarme Justo es reconoser que en mucha; tereso del tribunal se absolviera yé entonces una gran decepción, porque me asegunaron que para los grandes "artistas» del género ningún bolsillo es invulnerable. En todo cascies aconsejable—y así me El caso es que, a la hora del sional del escrutinio de las Apues de Madrid. Es Jefe del Negociado nuestros delanteros como en la la Sumario número 95. — Año de apresulo a comunicario a nuestros

servidores del Club y al respeta has a repartir entre tres boletos biente de la Empresa Calvo Sotelo to del público, y diga también sados, José Clérigo de Cabo y do la americana por la parte in-Atlético sobre el Valladolid, sirva sor, señor Hurtado; testigos, 2, la mayoría de los profanos. Una cla un espectador al salir: "¡SI dos, provisionalmente a 293.089,20 poleto premiado en unión del pe de estimulo para que el equipo se sumario número 188.— Año de vez se presentó en una Comisaria de estimulo para que el equipo se sumario número 188.— Año de vez se presentó en una Comisaria de estimulo para que el equipo se sumario número 188.— Año de vez se presentó en una Comisaria de estimulo para que el equipo se sumario número 188.— Año de vez se presentó en una Comisaria de estimulo para que el equipo se sumario número 188.— Año de vez se presentó en una Comisaria de estimulo para que el equipo se sumario número 188.— Año de vez se presentó en una Comisaria de estimulo para que el equipo se sumario número 188.— Año de vez se presentó en una Comisaria de estimulo para que el equipo se se sumario número 188.— Año de vez se presentó en una Comisaria de estimulo para que el equipo se se sumario número 188.— Año de vez se presentó en una Comisaria de estimulo para que el equipo se se se presentó en una comisaria de estimulo para que el equipo se se se presentó en una comisaria de estimulo para que el equipo se se se presentó en una comisaria de estimulo para que el equipo se se se presentó en una comisaria de estimulo para que el equipo se se se presentó en una comisaria de estimulo para que el equipo se se se presentó en una comisaria de estimulo para que el equipo se se se presentó en una comisaria de estimulo de estimulo para que el equipo se se se presentó en una comisaria de estimulo de es nos vencerá de ahora en adelan pesetas cada uno. 879.267,65 pese luquero de dicha localidad Isidro supere en jornadas venideras co 1950.—Juzgado de Instrucción de madrileña un individuo a denuntas a repartir entre 235 boletos Cortés. Jugaba en esta ocasión rrespondientes a la competición Zamora. Delito, bulto. Procesa ciar lel robo de su cartera, exhiliguera para hacer la posible por do. Gerardo Araujo Dominguez .- | biendo sobre su flamante traje un que se mantenga en da Tercera Defensor, señor Hernández. Testi limpio corte en la parte exterior de la chaqueta. Nuestros funcionarios, auchos en todas las simulaclones, habituados a estos casos, le preguntaron inmediatamente:

- ¿Es usted cajero, habilitado, pagagor ...?

Efectivamente: el "punto" confesó ser depositario de importantes cantidades ajenas. Era aficionado al juego y había perdido una respetable suma cuya malversación decidió atribuir a los carteristas profesionales.

-Pero la Policia -terminó diclendo mi amigo el Comisario-no es tonta, afortunadamente.

José María DE VEGA

BI Valladolla justifica su situación EL PARTIDO FUE ASI fortuna, y enfrențe tuvo un meta con grandes aciertos. Diga tambilén los mocos rilas de las cuales falleció a los mocos rilas

Pues si, amigos. El Real Valla | PARTIDO: Atletico Zamora Real Valladelid, a beneficio de la

ALINEACIONES: Atiético: Mambrilla, Angelin (Ortega), Manolo; ficatoria jugando un primoroso Utrilla, Martinez; Chillon, Llauren (Herrálz), Noreña, Garcia Diaz, fotbol en el centro del terreno, (Alonso y Ordonez) y Yonete. Real Valladolid: Cabezudo (Golco pasandose de maravilla, pero... lea); Matito, Maristal, Lesmes II; Ortega (Aurelio), Lasala; Cano

a la hora de tirar a gol, pólvora vas, Coque, Lolo (Franco), Ricardito (Domingo), Valdes (Olcina). DISTINTIVOS: Atlético: Camisola roliblanca y calizón azul; Va

PUBLICO: Entrada mediana.

TIEMPO: Nublado y frio.

RESULTADO DEL PRIMER TIEMPO: 3 I favorable al Atlético. MARCARON: Noreña, a los dos minutos. Loto a los 11 minutos

RESULTADO DEL SEGUNDO TIEMPO: I O favorable al Atlético. MARCARON: Noreña,: a los 44 minutos. CASTIGOS: Contra el Atlético, 14; contra el Valladollo, 10. MANOS: El Atlético incurrió en 31 el Valladolid en 2.

CORNERS: 5 lanzó el equipo local y 2 el forastero. FAUTS: El Atlético sacó 15; el Valladolid, 12. TIROS A GOL: El Atlético tiró a puerta 12; el Valladolid, 21. FIGURA DEL PARTIDO: Mambrilla.

Las quinielas

na decirse que fué Mambrilla el que ganó al Real Valladolld... 293.089 pesetas cobrarán cada uno de del Atlético Zamora. Claro que la muerte fué un hecho casual, in los profesionales del robe. Me lle-El Atlético estavo da las que los tres boletos máximos acertantes pocasiones le acompaño la fortuna. s su patrocinado.

MADRID, 25.-Resultado provi que depositó el boleto en un bar señado por lo que hizo el porte del día 20 de enero. Boletos ven en los serviclos técnicos de Arqui reconocer que se marcaron goles. Lef de Caza. Procesado, Marceli co interior del chaleco, abotonanro. Después un gol con factura didos, 1.065.779; recaudación tectura. Ha hecho también los cur le digo anteniormente, la victoria Velasco. Testigos, 1.

de Noreña y a esperar "las que a 197.337 nesetas, 55 por ciento de sillos de la Escupla de Periodismo. de Noreña y a esperar "las que 3.197.337 pesetas. 55 por ciento de sillos de la Escuela de Periodismo. del Zamora, la estimo justisima. Sumario número 36.— Año de —¿Y eso de cortar la americacaen". Pero cayeron tres y se premios, 1.758.535,35 pesetas. Re Otro de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana, ha los lucros de los acertantes es don-se Salude a la afición zamorana de los acertantes es don los ace dará ánimos en lo sucesivo a los parto de premios; 879.267,65 pese bastián Adán, de 19 años escri ga constar el buen comportamien Acañices, Dellato, hunto, Proce — También se hace, pero crajanble público. Porque, lo que de máximos acertantes de 14 resulta de Andorro (Terue!) y Jugaba el Y esto es bien clerto; ci el más aproximados de 13 resultados, ocho boletos que adquirieron con Atlètico es capaz de superar en provisionalmente a 3.741,55 pese el Importe de un reintegro de la

ESTUDIE POR CORRESPONDENCIA

TAQUIGRAFIA ORTOGRAFIA

loteria del Niño. El tercer afortu Los alortunados de los boletos de la nado es don Jesús Alonso, aboga Bien, concretemos: jugo et Val 14 acterios son: don Luis Guilian leto en Orense. Es un gran aficio nado a las quintelas. Alfil.

Restaurante

30 PESETAS, TODO INCLUIDO

esta facilidad a través de la

Oficinas: Plaza Fernández Juro

La policía española en acción Alegre su desayuno

Policías contra carteristas. Delincuentes de importación. Varias clases de 'consortes'.-Los 'lomadores del dos' y su rara afición por la pintura

por la benignidad de nuestra le-

gislación penal aplicada a tal ex-

en Francia, por ejemplo, corre el

a un par de años de trabajos for-

una quincena en la carcel de Ca-

rabanchel. Ello explica que los car-

Policía, la nuestra no tiene nada

los carteristas que "trabajan" en

del dos» con que figuraban hace

veinte años en los diccionarios del

más puro "argot" ya no se les apli-

ca. Tenian ese nombre, porque uti-

lizan solamente dos dedos-el in-

dice y el cord'al, exactamente-pa-

pero el apelativo ha desaparecido

ne advertir que los profesionales

por anacrónico.

-- Sabe usten-empezó por decirme mi amigo el Comisariocuál es la población maleante de Madrid?

Hice un rápido cálculo mental, di una cifra y mi amigo la rectificó, sonriendo.

-Se eleva a unos cinco mil quinientos o seis mil. Me refiero, claro está, a los maleantes habitu ales, casi todos conocidos de la Policía y casi todos autores de delitos de poca monta; «choriceros», "tomadores del dos», timadores de toda suerte, "peristas", "consortes", etc. No entran en esa desgraciada estadística los delincuentes ocasionales, los atracadores, los que cometen un crimen sin saber lo que hacen, los que caen en los límites del Código Penal a impulsols de la embriaguez no habitual...

Entonces fué cuando empezamos a hablar de los carteristas como género específico de la extensa fauna criminal. El Comisario fué, en ese punto, más concreto:

SI OTOCON OS TOIOS ce nada, pero que está explicado tremo. Un cartierista que "opera"

Dice Ridgway en Corea tremende riesgo de ser condenado TOKIO, 23.—El general Matthews zados en la Guayana. Un carteris-Ridgway ha declarado hoy a un ta cogido vin fragantia en la plagrupo de miembros del Congreso taforma de un tranvía madrileño filipino que visita Corea, que las sabe que su máxima desgracia es fuerzas comunistas tienen posibi lidades de poder desencadenar un teristas más hábiles del mundo nuevo ataque, pero que las de las consideren a nuestro país como un Naciones Unidas han estado acon verdadero paraíso. Paraíso penal, dicionando limportantes obras de se entience, porque en cuanto a la

fortificación en tierra y que los que envidiar, en habilidad y eficarojos no podrian penetrar profun cio, a las de los restantes países. damente en sus lineas. "Caso de Mis preguntas, entonces, se enque penetrasen - añadió Ridway - focan hacia las características de gerian eliminados hasta en su ul Madrid. Supone así que el antiguo y timo hombre".--Efe. tradicional nombre de «tomadores

LO DE SIEMPRE

PANMUNJON, 23.—Tampoco se ha hecho progreso alguno en la subcomisión que trata de los prisioneros de guerra. Las Naciones Unidas han insistido en la repatriación voluntaria y los comunistas en la repatriación forzosa. También este subcomité volverà a reunirse mañana jueves a las once de la mañana_-Efe.

Asuntos Exteriores británico, An «pintor» o "relojero». Ambas ex- obras de abastecimiento de aguas thony Eden, ha manifestado que plican la presencia de dedos muy a Los Alcazanes. solamente en pie de igualdad pue sensibles, y la lausencia de callos | ** de Inglaterra "trabajar eficazmen producidos por el honrado trabajo te con los Estados Unidos para es en el gremio de la labañilería. tablecen una paz duradera". Pro Claro que tales trucos de Comisametió quil, en breve, medidas ta ría no suelen surtir gran efecto. jantes, realistas y de largo alcan. Supe también que ellos prefieren ce, colocarán a Inglaterra "sobre las líneas del Metropolitano a las sus propios pies, económicamente" del tranvía y, desde luego a los para hacer frente a la crisis más autobuses y trolebuses, es acción grave de la zona de la libra ester más limitada. El carterista sube lina encontrada en su historia. al "metro" y... --

Eden añadió que los intereses de Inglaterra y Estados Unidos están "consorte". En la mayoría de los tan próximos y sus objetivos son casos, el «consorte" es un indivitan parecidos que cualquier isten duo de aspecto inofensivo que va to de separarlos ni siquiera podría de pie, leyendo un diario de amimaginarse. Eden habló en el ban quete de la Unión Nacional de Agricultores.

Dijo, por último, el ministro bri tánico de Asuntos Exteriores que "las medidas que el Gobierno anun ciará en breve, recibirán el apoyo de la nación. Nadie sino nosotros -afirmó- podemos realizar el trabajo que nos incumbe. Tenemos que valernos por nosotros mismos" -Efe.

NUEVA YORK, 23 .-- El primer ministro británico Winston Churchill ha salido a bordo del «Queen Mary» a las seis y cuarto de la mañana de hoy.--Efe.

VINCHINSKY, PESIMISTA

PARIS, 23.—Andrei Vichinsky; ministro de Asuntos Exteriores soviético manifestó al subir al Oriente Express que le conduce desde Paris a Moscu, que el mundo no se encuentra ahoral más cerca de la paz de lo que estaba cuando llegó a esta capital hace diez semanas para asistir a la reunión de la Asamblea de las Naciones Unibas. Añadió que las decisiones que se han adoptado en la actual Asamblea General de las Naciones Unidas "son simplemente preparativo; para una nueva guerras.-

Japón reanudará sus relaciones diplomáticas con la Santa Sede

TOK10, 23.—El ministerio de

ese un turismo que no nos favore- "Deseando mantener y fomen

Asuntos Exteriores del Japón anun -España importa carteristas. Es nicado que dice asl:

> tar aun más las relaciones de amistad existentes entre ellos, si Gobierno japonés y la Santa Sede EN LOS LLANOS COLOM han decidido reanudar, las plenas | tlembre pasado, así como cam biar representantes, Con ese ob bio de notas.

La escuela de la experiencia

DENVER (EE. UU.)-Una camarera llamada Evelyn Mashall, obedeciendo según ella a un repentino impulso, se lanzó por la ventana de un quinto piso en el que vivía, cayó sobre un ventilador del segundo, y rebotó finalmente sobre el techo de un automóvil que estaba aparcado en la acera, sufriendo únicamente la rotura de un diente y un dolor en el estómago. Llena de orgullo les dijo a los médicos que la asistieron: "Esto ha sido para mi una l'ección. Nunca volveré a saltar por la ventana".

La mujer del cazador

La amiga escamada le decia: -Pero, ¿estás segura de que tu marido sale de caza siempre que dice?

-Ya lo creo, tontina; cómo que hasta la fécha no me ha traido ni una sola codorniz.

cina la piróxima reanudación de re laciones diplomáticas entre en la pón y la Santa Sede, en un comu nicado que dice ast:

relaciones diplomáticas, desde el Liberales y conservadores momento en que entre en vigor el Liberales y conservadores

BOGOTA. — (Crómida del corres- do que había conseguido entrevis Jeto ha tenido lugar un intercam ponsal de FIEL). - El doctor Al tarse con el jefe de los guerrille fonso López, ex presidente de la ros Eduardo Franco y sus lugarte Tras la ratificación por el la República por el partido liberal nientes. Los guerrilleros estaban egipcias de esta ciudad han acupon del tratado de paz varios acaba le hacer una visita a los equipados con cascos de acero paises signatarios del mismo han Llanos Orientales, donde se hallan pintados de verde, botas altas, fu y brutalidad" y dicen que han so ratificado o están preparando la concentrados los guerrilleros libe siles y nevólveres y pañuelos roratificación del mismo. Se espera nales, que desde hace dos años jos- el emblema liberal- anu

chas naciones no signatarias han El doctor López hizo el viaje en del siglo XIX. Cubierto con som der Ali Halmi Bey- y en expresado que están dispuestas a un avión puesto a su disposición brero de anchas alas y ropa de una ciudad cerrada no puedo realireanudar sus relaciones diplomáti por el presidente interino doctor montar, patillas largas y un po zar mi labor de mantener la ley cas con el Japón. Es motivo, por Undaneta Arbellaez, jy contó con blado bigote recordaba a persona y el orden". tanto, de honda satisfacción el todo género de facilidades por jes que ya creiamos extinguidos Las autoridades nicen que las que se vaya acercando rápidamen parte del goblerno para que pu en la historia. Eduardo Franco se tropas británicas se presentaron te el dia en que el Japón entrará diera entrevistarse con la algunos manifestó como un liberal de ex sin previo aviso el domingo por

que el tratado entrará en vigor en mantienen la lucha contra las dados al cuello. Eduardo Franco dad está en manos de las fuerzas un futuro proximo. Es más, mu fuerzas del gobierno conservador, parecia un personaje romantico inglesas -ha dicho el subgobernaoficialmente en relaciones diplo de los jefes de guenrillas. L'rema izquienda y parlamentó de la mañana en Ismailia, lanzaron máticas normales con la mayoria. Al regreso a Bogotá ha hecho igual con el representan a la calle a las mujeres y los nide las naciones del mundo".—Ele declaraciones a la prensa indican te del directorio liberal, al que no nos para llevarlos a la parte no ce encuentra ligado en ningún ocupada, con el fin de registrar tentido.

nuevo intento de pacificación en rías de Ismailia. Hay escasez de el que se encuentran empeñados carne, pescado y legumbre. Debido liberales y conservadores. El 6 de a que las carreteras de El Cairo octubre pasado los dirigentes de y de Port Said están bloqueadas. ambos partidos firmaron una de en los últimos días solamente ha claración conjunta para sentar las llegado un tren de viveres. bases de un entendimiento politi. Lambién afirman los egipcios lidad de Colombia y hace imposi de municiones encontradas en el ble la vida len affgunas zonas de cementerio donde los ingleses los Llanos Orientales, Antioquia, abrieron las tumbas en su busca Tolima y Cundinamanca.

Los señones Eduardo Franco, licia egipcia fué maltratada y se Alfonso López y Carlos Lleras Res 108 VIVIENDAS PARA LA POLI trepo por el partido liberal. Alza CIA ARMADA EN BARCELONA te Avendaño, José Maria Villagreal y Luis Navarro Ospina por el con BARCELONA, 23.-A la una de la servador, acordanon cooperar con tarde, bajo la presidencia del di el gobierno en la solución de los neral hacia Los Alcáceres, cuya es rector general de Seguridad, go problemas que plantea la violen cia politica, consideraron que es indispensable pana que impere en senta metros, aproximadamente, toridades se ha efectuado la bendi el país una paz estable y sólida, Efe. co un ramal que se interna en ción y entrega de un total de 108 el perfeccionamiento de los meto tinúa hacia La Ribera. En su tra viviendas sitas en la falda de la dos del sufragio, a fin de lograr zado solo hay tres estaciones: Pa montaña de Montjuich para el per elecciones libres de violencia y de checo, Alcazares y La Ribera, y sonal de la Policia Armada y de fraude y acordaron que es preciso acelerar el levantamiento de la pensura de prensa que ha venido rigiendo como consecuencia del es tado de sitio.

> La pacificación política es el mal yor anhelo del pueblo colombiano y el paso que dieron los dirigen tes de los dos partidos tradiciona en octubre, cuyas consecuen cias prácticas quizá podamos apre ciar en breve después de la visita del doctor Alfonso López a los Lla nos Orientales, fué applaudido por todo el mundo. Ciento cincuenta altos oficiales retirados suscribie fon posteriormente un manifiesto dirigido al país por medio del cual proponían la formación de un mo vimiento de "Unión Republicana" que tendilla por objeto crear un ambiente de corduna de los espiri tus para iniciar un nuevo estado de cosas. Secundaban asi la inicia tiva propuesta anteriormente por 23 generales retirados que expi dieron un manifiesto similar.

La pacificación es la tanea más urgente de Colombia. Muchas otras cuestiones quedan pendien tes y ensombrecen el panorama po las claras que un ancho abismo se halla escindido en dos fracciones, El partido liberal, ausente de to bas fracciones, demuestran bien a buscan nuevos cauces.

El Gobierno egipcio se opendra a los actos «barbaros británicos>>

La hermana Anto. nia fué muerta por los ingleses, dice el diario «Al Abram»

EL CAIRO, 23.—El gobierno egip cio está considerando "medidas importantes" para hacer frente los "actos bárbaros" de las tropas británicas en el Canal de Suez, se gun ha manifestado el ministro del Interior Fuad Serag el Din Ba

EL CAIRO, 23.—Según el perio dico árabe "Al Abram", el cónsul de los Estados Unidos en Port Said declaró al regresar de Ismailia. donde habia ido a investigar las circusstancias de la muerte de la Hermana Antonia, del Convento de tratado de paz con el Japón, fir mado en San Francisco en sep esfuerzan por pacificar el país siosa norteamericana fue muerta por los británicos .-- Efe.

ACUSACION

ISMAILIA. 23.-Las autoridades sado a los británicos de "crueldad metido a esta ciudad, en la zona del Canal, por la fuerza, "La ciu-

sus casas. No hay pan porque los La visita del doctor López es un inglesels han ocupado las panades

de armas.

la jobligó a correr delante de los "jeeps». Afirmo también que las tropas británicas entraron en un Juzgado y destruyeron los registros relativos a las actividades terroris tas. Dijo, por último, que está dispuesto a tomar medidas contra el ejército de liberación, siempre que los británicos se marchen.-

¿Encontró usted

el reloj?

La Sociedad de Estudios His

tóricos de Turquia busca

por todo el mundo el reloj

que Mustafá Kemal Ilevaba

en los combates de dos Dar

danelos, durante la otra

rido durante uno de aquellos

combates gracias al reloj

que llevaba en el bolsillo

de su túnica que desvió una

de las balas a él dirigidas.

Este reloj, que Mustafá ofre

ció al general alemán von

Ya està a la venta la Agenda

Sanders, se extravió.

Mustafá Kemaj no fué he

Gran Guerra.

ra "tomar" hábilmente la cartera extraída del bolsillo del descuida-do prójimo. La costumbre subsiste pero el apelativo ha desaparecido A propósito de los dos dedos más usados por los carteristas, conviendos por los carteristas, conviendos por los profesionales.

del oficio los tienen muy finos, ahucsados, sensibilizados por el El ministro de O. Públicas entregó también el co y acabar con el imperio de la que ciudadanos civiles inocentes violencia que amenaza la estabi fueron obligados a cargar cajas uso. Los policías conocen inmediahara tamente a 10s sospechosos por estabastecimiento de aguas a Los Alcázares ta circunstancia. Y es curioso que

los carteristas, cuando se ven obli-CARTAGENA 23.—El ministro de, tros y il coste de las obras ha trente a la Crisis gados, en el acto de la ficha poli- Obras Públicas ha inaugurado es cial, a manifestar su profesión, ta mañana el ferrocarril de San LONDRES, 23.—El ministro de coinciden casi siempre en la de tiago de la Ribera a Pacheco y las

La nueva linea del ferrocamit parte de la estación de Pacheco, en donde enlaza con la red ge la base aérea del pueblo y con la carretera.

truction han trabajado unos dos una longitud total de 19 kilome to-Cifra.

sido de 16 millones de pesetas.-

tación dista del pueblo unos se bernador civil, alcalde y otras au la linea discurre casi paralela a Tráfico, viviendas que han sido costuadas por nuestra primera au En el último periodo de cons toridad civil y construidas en te elenius obrevos y el ramal tiene rrenos cedidos por el Ayuntamien

El Carrousel de Wáshington, por Drew PEARSON, en exclusiva

ver que la actual campaña para Las elecciones presidenciales de Las elecciones presidenciales de Las elecciones en cab) conforme a la tradición que siguen el patrón

daries en las zonas rurales son intimados.

Más importante, aun, la maquinaria del P. R. I. controlará los colegios del día de las elecciones, día 6 de julio, y realizará el escrutinio al final de la jornada. Durante casi cuatro décadas de este sistema, a ningún candidato de oposición se lo ha concedido públicamente más del diez | nadie finge creer que los electores por ciento del total de votos emi-

Desde los días de la fase mill- a les diplomáticos veteranos destácticas. Unidas sobre prisioneros

"Es verdaderamente lamentable', dijo hace poco un embajador sudamericano destacado en Mexico, "que el país que ha sido el precursor de la democracia social y económica en el continente se comporte todavia como una dictadura por lo que se refiere a la políticam.

Muchos individuos, incluyendo Rusia de cuenta de los dos lítico. El partido conservador se está abriendo entre ellas.

nase su período de gobierno dán- Unidos han hecho una nueva peti sento el ala revolucionaria y la de la dirección nacional del parti dole al país unas elecciones ver- ción para que Rusia dé cuenta de otra por el doctor Laureano Gó do, el de los lopistas y el de los d'aderamente libres. Sin embargo, los dos millones de prisoneros de mez y el presidente interino Rober gaitanistas. està claro que quienes han deten- guerra alemanes y japoneses. El to Urbande Alberdaez, que es el La situación no es nada clara, tadici el poder durante tanto tiem- Departamento de Estado ha anun ala "conservadora" del partido las dos fuerzas tradicionales se po no se encuentran listos para ciado que todavía espera sincera conservador. Los incidentes que resquebrajan y en el subsuelo de arriesgarse a perderlo, no impor- mente que la Unión Soviética coope ocurrieron no hace muchos días en las capitales y en los Llanos Orien ta cuántas críticas provoque sus re con la Comisión de las Naciones la Cámara de Diputados entre am tales bullen nuevas fuerzas que

de la Sección Femenina de 1952. Cientos de recetas de co cina, consejos prácticos y todo lo que es necesario para una buena ama de casa.

tacados en México, confiaban en millones de prisioneros una de ellas encabezada por el da representación política en el progresista y trabajador millones de prisioneros una de ellas encabezada por el da representación política en el presidente del senado doctor Gil actual Congreso está también di presidente del senado doctor Gil actual Congreso está también presidente Miguel Alemán termi- WASHINGTON, 23.—Los Estados berto Alzate Avendaño, que repre vidido en tres grandes grupos: el

WASHINGTON .- (EPS).

OS observadores oficiales de países extranjeros, destacados en México, están desalentados al julio que viene, se está llevando a ha caracterizado la política del país durante los últimos treinta y cinco años.

-Y trabaja casi siempre con un

(Pasa a la página TERCERA)

Pocas personas ponen en tela de juicio el hecho de que el incolore Adolfo Ruiz Cortinos, candidate oficial del Partido Revolucionario Institucional, sería un presidente más satisfactorio que el rimbombante general Miguel Henriquez, el candidato independiente a quien se enfrenta. Pero tendrán realmente oportunidad de tidos. escoger libremente.

tar de la revolución mexicana. que terminó más o menos en 1917 después de siete años sangrientos, las fuerzas gubernamentales de izquierda han tenido la sartén por el mango. Las cosas continúan del mismo modo. El candidato Henríquez no se ve impedido físicamente de viajar por el país en campaña electoral, pero pandillas de perdonavidas disuelven los mitines con regularidad y sus parti-

Ministerio de Cultura 2011